

Buena noticia en el Hospital Schestakow: se abrió un servicio educativo de nivel secundario para los adolescentes internados



En el ámbito hospitalario del Schestakow funciona la escuela Dr. Euser Sticca, que posee docentes que brindan el apoyo a los chicos mientras están tratándose por un tema psicológico o por cualquier tipo de internación, a fin de que no pierdan su trayectoria escolar primaria. La semana pasada, se abrió un servicio de nivel secundario. Dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Laura Bielli, médica psiquiatra del Servicio Interdisciplinario para la Atención del Adolescente con Padecimiento Subjetivo, y explicó primeramente, que el concepto de “padecimiento subjetivo”, tiene que ver con un malestar psíquico, que presenta cada persona en particular, que no tiene por qué ser una enfermedad mental (si poníamos un Servicio de Enfermedades Mentales, ya hablamos de otras características del paciente). “En este caso, un adolescente puede estar atravesando una crisis familiar, adolescencial o escolar, y nosotros atendemos esta situación cuando la crisis puede llevarlo a una situación de autolesiones, de querer quitarse la vida. En esa gravedad, los internamos en ese servicio”, señaló y aclaró por ejemplo, que la depresión es una enfermedad, mientras que en el padecimiento, hay algunos síntomas. “Cambia totalmente en el pronóstico, si nosotros los agarramos a tiempo en atacar cuál es el motivo de que el chico está presentando estos síntomas, y podemos modificar el ambiente familiar, el ambiente escolar o el entorno, el pronóstico va a ser mucho mejor

que si diagnosticamos una enfermedad, lo cual va a requerir más un tratamiento farmacológico incluso, a largo plazo, sabiendo que la depresión es una enfermedad crónica”, argumentó. El servicio que se abrió la semana pasada en el hospital Schestakow (para pacientes de 13 años y medio a 17 años y medio), tiene espacio para siete pacientes, y actualmente hay cuatro. El promedio de internación es de aproximadamente diez días o quizás algo más, dependiendo de lo que esté pasando. Se internan con o sin familiar, ya que en esa edad hay una ley que habilita al paciente de su autocuidado (no es como en pediatría, donde sí o sí debe haber un familiar). Gracias a este nuevo servicio, los chicos pueden seguir haciendo la secundaria sin estar presentes en la institución (lo que antes no podían). Si bien gracias a certificados médicos no tenían faltas, a nivel académico perdían tiempo. Cabe decir que esto no es únicamente para pacientes que están en esta área del nosocomio, sino que también puede ayudar a chicos que estén en otros sectores del hospital.